
Protokoll Borner Runde 
 
Datum: 10.11.2015 
 
Beschlussfähig Anwesend: 29    davon Stimmberechtigt:     19   
 
 
Tagesordnung:  
 

1) Anträge Verfügungsfonds 

2) Thomas Fischer / BA-Altona und Verabschiedung Nico Zorn /  

3) Aktuelles / Sonstiges / Termine  

 

 

1)  Antrag KGM  MM  Interreligiöser Dialog in der Schule am 18.11.15; 1900 Uhr  
 Saalmiete Bürgerhaus, Technik      250,- € 
 
 Ja: 12  Nein: 1 Enthaltung: 6  
 
 
 Antrag HVDaR   Weihnachtsfeier am 19.12.15; 1500 Uhr 
 Kuchen, Getränke, Werbung       470,- €  
 
 Ja: 10  Nein: 1 Enthaltung: 8  
 
 
 Antrag KoALA  Umwidmung Fördermittelreste vom Hagenbeck Ausflug für 
     Bowling Ausflug        97,20 €  
 

 Ja: 7  Nein: 5 Enthaltung: 7  
 
 
Antrag Borner Runde    Weihnachtstreffen der Ehrenamtlichen und kleines Präsent  
            200.- €  
Ja: 18  Nein: 1 Enthaltung: 0  
 
 
Antrag Diakonie   Weinachtsessen der Ehrenamtlichen 
     Fördermittel Übertragung   
 
 Ja: 8  Nein: 3 Enthaltung: 8 
 
 
Antrag HÖB / Leselibelle  Leihbücherei in der ZEA  
     5 Regale, 5 Banner, Pflege für 1 Jahr 
     Beantragt       1024,- € 
     Bewilligt       300,- € 
 
 Ja: 17  Nein: 0 Enthaltung: 2  
 
 
 



Protokoll Borner Runde 
 
 
Hinweise zur Antragstellung:  
 

� Die Antragsteller müssen den Antrag persönlich vorstellen.  
� Rückmeldung und Statements sollen an den Westwind gehen.  
� Sinn und Zweck des Verfügungsfonds sind bei der Antragsstellung zu 

beachten. Frage: sollen wir dazu einen Artikel im Westwind veröffentlichen?  

� Aufgabe des neuen Quartiersentwicklers !  

 
2)   

� Nico Zorn verabschiedet sich aus der Borner Runde, er hat ein neues 
Aufgabengebiet in Altona bekommen, dort ist er für die Bebauungspläne 
zuständig.  

  Die Borner Runde bedankt sich…! 

 
� Thomas Fischer stellt sich als Nachfolger von Nico Zorn vor.  

  Der Gebietsentwickler soll die Arbeit im 1. Quartal 2016 aufnehmen.  
 

� M. Simon / BA Altona – Stadtgrün zuständig, für das Bürgerhaus Gelände. 
Lichtplanung wurde durchgeführt und besprochen. Das Konzept wurde 
umgesetzt – Subjektiv wird dieses anders empfunden. Nachbesserungen in 
Höhe von 20.000,- € sind beantragt (Hamburger Bürgerschaft). Herr Groth 
erläutert die Einzelmaßnahmen im Bereich des Bürgerhauses. Umsetzung im 
Januar 2016 (siehe Anlage).     

 
� Wegebeziehungen auf dem Gelände sind unklar. Wie finden Besucher den 

Veranstaltungsort? Wird z.Z. noch diskutiert – ist aber noch kein offizielles 
Thema � DW und Beirat.  

 
� BR � an Thomas Fischer – Bürgerbeteiligung ernstnehmen – Borner Runde 

ernstnehmen und Vorab einbinden.  
 

� Thomas Fischer – Bornpark ist noch kein Thema im Technischen Rathaus.  
 
 
 

Nächste Borner Runde 08.12.2015  
 
 
 


